

Inhalt - Contents

Central German Lower and Middle Palaeolithic assemblages. An overview of technocomplexes supported by flake analysis

Mitteldeutsche Inventare des Alt- und Mittelpaläolithikums. Ein Überblick über die Technokomplexe auf der Grundlage einer Analyse der Abschlüge

Thomas WEBER7-22

The osseous industry of the LGM site Kammern-Grubgraben (Lower Austria), excavations 1985–1994, and its position within the European Late Upper Palaeolithic

Die organische Industrie der LGM-Fundstelle Kammern-Grubgraben (Niederösterreich), Grabungen 1985–1994, und ihre Position innerhalb des Späten Jungpaläolithikums in Europa

Sebastian J. PFEIFER, Kerstin PASDA, Marc HÄNDEL, Andreas MAIER & Thomas EINWÖGERER.....23-46

More on the Magdalenian in Thuringia – A re-investigation of the faunal remains from Teufelsbrücke

Mehr vom Magdalénien aus Thüringen - Eine Neubearbeitung der Faunenreste aus der Teufelsbrücke

Werner MÜLLER & Clemens PASDA47-71

Spätpaläolithikum und Mesolithikum des Felsdaches „Zigeunerfels“ (Lkr. Sigmaringen, Deutschland)

Late Palaeolithic and Mesolithic of the rockshelter-site "Zigeunerfels" (Sigmaringen, Germany)

Tina Katharina HORNAUER-JAHNKE & Stefan WETTENGL73-96

Reading Mesolithic Human Tracks with a Multi-Method Approach in the Paul Ambert gallery of Aldène cave (Cesseroas, Hérault, France)

Lesen mesolithischer Fußabdrücke in der Paul Ambert Galerie der Höhle Aldène (Cesseroas, Hérault, Frankreich) mit einem multi-methodischen Ansatz

Andreas PASTOORS, Tilman LENSSEN-ERZ[†], Tsamgao CIQAE, /Ui KXUNTA, Thui THAO, Philippe GALANT, Marcel WEIß & Thorsten UTHMEIER97-138